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                                                                                                                     Città di Molfetta                                                     
                                                                                                                  Settore Socio Educativo 

 
INCONTRO DI LAVORO sul Progetto di contrasto ai DSA “DISLESSIA? NON È UN 
PROBLEMA”  2^ Edizione “Michele Serlenga”.  

VERBALE 
 
In data 24 Luglio 2013 u.s.,  a partire dalle ore 17,00, presso la sede municipale di Via 
Carnicella,1, sono presenti il Vice Sindaco ed Assessore alle Politiche Sociali e  Cultura della 
Salute avv. Bepi Maralfa, il Dirigente del Settore Socio-Educativo,dott.sa Marilina D’Abramo, 
la coordinatrice del Progetto Città Sane OMS,  dott.ssa Laura Cirillo,  il Presidente del Lions 
Club-sez. di Molfetta sig.ra Barbara Favuzzi, la Presidente sez. AID di Bari Ins. Maria 
Raffaella  Lentini Graziano,il dr. Tommaso Tota, Neuropsichiatria Infantile della ASL BA.  
Segratario verlizzante:Laura Cirillo.   
Oggetto dell’incontro:  L’esame della proposta presentata al Comune di Molfetta dalla locale 
sezione Lions Club, d’intesa con la sezione AID di Bari. per la realizzazione della Seconda 
Edizione del Progetto in oggetto,dedicato alla memoria del prof. Michele Serlenga, già 
Presidente del Sodalizio e promotore della prima edizione che ha tenacemente voluto e 
potuto vedere realizzata.  
 
Introduce l’Assessore Maralfa, che porta i saluti della nuova Amministrazione Comunale, 
alla quale i restanti convenuti augurano proficuo lavoro ed assicurano collaborazione su 
progetti “di servizio”, come quello in esame. 
In apertura dei lavori, Mara Lentini, sintetizzando la descrizione  delle finalità perché    già 
note, sottolinea che la campagna di screening interesserà 200 alunni delle quarte 
classi della Scuola Primaria. 
Tale attività, oltre alla possibilità di portare a diagnosi casi latenti di dislessia, presenta altri 
due aspetti vantaggiosi nella gestione della prevenzione del disturbo:il coinvolgimento della 
classe non rende individuabile il bambino “con sospetto”  e la famiglia gode di un percorso 
preferenziale nel seguito, essendo già stato il bambino sottoposto a visita medica. 
Altrettanto importante l’aspetto della formazione dei Docenti che fino alla realizzazione della 
Prima Edizione del Progetto  “Dislessia? non è un problema” a Molfetta era mancata del 
tutto. 
Tommaso Tota, ribadita l’efficacia del primo screening, che come corollario ha avuto un 
innalzamento del livello di attenzione di genitori e Docenti nei confronti di casi sospetti,    
concorda sulla necessità di avviare lo screening all’inizio della quarta classe, anche in 
riferimento alla circolare ministeriale del marzo 2013 sui BES (bisogni educativi speciali),  
che estende  i benefici della Legge 170/10 dagli  bambini con DSA  a tutti quelli che 
presentano BES.  
E si ripresenta, più cogente, la necessità  di formare Docenti, Dirigenti, Psicologi Medici, 
anche se per i Docenti il compito toccherebbe alla Scuola, con investimento di proprie 
risorse, soprattutto a livello di Scuola Secondaria Superiore, che, tra le specifiche funzioni, 
ha anche quella della formazione.  
Bepi Maralfa evidenziando la necessità di superare il gap di formazione per  talune figure 
professionali che circondano il bambino con DSA, ribadisce l’attenzione dell’Amministrazione 
Comunale  nei  confronti  dei  cittadini che si trovino in condizioni di disagio personale ed 
assicurando il sostegno, pur  con i limiti di Bilancio, ad iniziative come questa, che fanno 
rientrare il Comune di Molfetta tra i Comuni virtuosi. 
Afferma, anzi, che nel 2013, un’Amministrazione sensibile non può non fare un salto di 
qualità   assicurando la formazione, attraverso figure ad alta professionalità anche in 
specifiche discipline (Inglese, matematica, altre). 
Marilina D’Abramo condivide integralmente le affermazioni dell’Assessore e ribadisce  la 
necessità di verificare i fondi a disposizione, essendo il Bilancio in fase di verifica. 
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Barbara Favuzzi, rimarcando le finalità di servizio della proposta che si inserisce in un più 
ampio contesto di attività  benefiche del Sodalizio, assicura la disponibilità della locale 
sezione Lions a sostenere il Progetto Dislessia con un contributo di € 1.500, che  si potrebbe  
elevare ad € 1.800,00 se dovesse risultare necessario e con il parere favorevole del 
Direttivo. 
        
Laura Cirillo porta a conoscenza dei presenti la recente sottoscrizione  di un  Protocollo 
d’Intesa  tra la Rete Rugliese Città Sane OMS  e l’Ordine dei Medici della Provincia di Bari  
proprio per l’attuazione dei Progetti locali Città Sane in collaborazione con i Fiduciari 
dell’Ordine. 
Questa forma di collaborazione è sicuramente vantaggiosa anche per l’Ente Comunale  
vantaggiosa  se si considera l’apporto che il Medico Fiduciario può fornire nell’azione di  
sensibilizzazione  e raccordo con i Medici di Medicina Generale  e Pediatri di libera scelta, 
figure di ausilio nella individuazione del DSA. 
 
Con l’impegno ad acquisire un preventivo di spesa da parte dell’AID e per il Corso di 
Formazione  per meglio definire l’assunzione dei relativi impegni di spesa e le modalità di 
liquidazione, viene incaricata la dott.ssa Laura Cirillo della predisposizione della Delibera di 
G.C. quale Atto di Indirizzo, inserendo l’attività nel Progetto Cittadino Città Sane OMS e  
demandando al Dirigente  del Settore Socio-Educativo l’adozione dei successivi atti.  
Con tali intese la seduta viene sciolta alle ore 18,15. 

Letto, approvato e sottoscritto 

 
    

All’originale seguono le firme 

F.to  L’Assessore alle Politiche Sociali, avv. Giuseppe Maralfa 
F.to  Il Dirigente  Settore Socio Educativo, dott. ssa Marilina D’Abramo   
F.to  Il Presidente  pro tempore  Lions Club Molfetta, sig.ra Barbara Favuzzi   
F.to  La Presidente AID-sez. Bari - Ins. Maria Raffaella Lentini Graziano   
F.to  La Coordinatrice del Progetto  Città Sane OMS ,  dott.ssa Laura Cirillo   

 

 

 

 

 

 

 

        

 


